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ビーバー隊ニュース 

◇９月３日は森のレストランで美味しいピザを焼きました。お店の名

前は「ビバーラ」、ビーバースカウトが自分で考えたトッピングを持ち

より、段ボールで作ったピザ窯で美味しいピザを焼きました。 

◇９月１７日は猛暑が続くので久しぶりに室内。八ヶ崎市民センター

で「ロケットを作ろう」の集会でした。傘袋に折り紙を細かく切り入れ、

膨らませて閉じます。そこに立派な羽を着ければ完成！的に向かって

た。重さを調整して更に速く飛ぶロケットに改造したスカウトもいま

した。ロケット作りの後は「キャンディケーキ作り」ふっくらスポンジ

にバナナやミカンなどいろいろなフルーツを入れ、生クリームで飾っ

てから可愛い絵の付いたクッキングシートでキャンディーのように包

めば完成。ウサギの耳のようなケーキやフルーツモリモリのケーキ、と

ても美味しく出来ました。 

◇１０月はアスレチック体験とビーバー祭りです。ビーバー祭りはか

わかぜ地区のビーバースカウトが全員集まる大会です。友達いっぱい

できるといいですね。ビーバーノートも木の葉章でいっぱいなので新

しい樹を作りました。 

 

ボーイ隊ニュース 

◇９月のボーイ隊は、２４日にキャップハンディオリエンテーリング

に参加しました。読み聞かせを聞いた後、高齢者疑似体験をしました。

膝やひじが曲がりにくくなるパッドをつけ、手首足首におもりを付け

て、特殊なメガネやヘッドホンをして見えづらく聞こえづらくなった

状態で歩いたり、階段を昇り降りしました。足を上げて歩くのもおっく

うになり、階段では手すりのありがたさが良く分かりました。その後は

ビニール手袋をした状態で指にテープを巻いて、動きを制限した状態

で小銭入れの中から６円を取り出す体験をしました。小銭入れに指を

入れ何枚も入っている中から５円玉を取り出そうとしますが滑ってな

かなか取り出せない！最後には小銭入れの中身を全部出して、その中

から６円を取りましたが、その後にまた小銭入れに戻さなければなら

ず、大変でした。今回の模擬体験で、高齢者の大変さが良く理解できた

と思います。 

 
団関係ニュース 

◇９月９日（土）に合同団会議・団委員会を開催。 

   ☆活動報告・予定が承認された。 

◇９月３０日（土）松戸市スカウト連絡協議会 

矢切公民館にて「協議会の位置付け、ホワイトホース市との交流事業」

を協議 

育成会ニュース 

◇今年度総会が、１０月２９日（日）１４時から八ヶ崎市民センター第

一会議室にて開催されます。皆様のご出席をお待ちしております。ま

た、４０周年記念団キャンプにお祝いをいただいた髙橋育成会長、渡

部スカウトクラブ会長、丸山同幹事長、鎌原様、中牧様。お心遣い深
く感謝いたします。 (育成会から) 

◇ようやく暑さもおさまり過ごしやすくなりました。スカウトの皆は

秋の夜長に何します？読書？勉強？ハンドブック進める？まさかゲ

ームじゃないよね？虫の声を聞きながら有意義に過ごして下さいね。 

(スカウトクラブ 丸山浩二) 

カブ隊ニュース 

◇９月１０日は「スカウトの日」活動として、街の清掃を行いました。

拾ったゴミの扱いを組ごとに相談して決め、キチンと分別ができまし

た。この日はボーイ隊から派遣されたデンコーチの任命式も行いまし

た。カブ隊長から受けたデンコーチ綬を右袖につけ、カブスカウトの手

本として活動に参加してくれます。集会の終わりには、早速うさぎスカ

ウトに国旗の畳み方を、手本を見せながら丁寧に教えていました。 

◇９月２４日は地区開催の「キャップハンディオリエンテーリング」に

参加しました。今回のカブ隊は、白杖を使った歩行体験をしました。ネ

ッカチーフで視界を覆い、白杖が触れるものの感覚と周囲の音、介助す

るスカウトの声がけを頼りに歩み進めますが、曲がるポイントや方向

が分からなかったり、誘導用ブロックを触り逃したりと、目的地にたど

り着くのにとにかく苦労をしていました。眼に障がいをもった方の大

変さを知り、どのような配慮ができるかを真剣に考えていました。 

 
ベンチャー隊ニュース 
◇ベンチャー隊は９月３日に隊会議を行いました。小林・中村スカウト

が出席し、ＺＯＯＭで高橋・秋山スカウトが参加しました。その中で、

新議長として小林スカウトが選出され、高橋スカウトが副議長となり

ました。前任の植松スカウトはお疲れ様でした。勉強をがんばって下さ

い。そして、新議長の司会進行により、年間プログラム会議を行いまし

た。９月１７日には「進級の為の勉強会」を行いました。小林・中村ス

カウトが出席し、高橋・秋山スカウトがＺＯＯＭで参加しました。それ

ぞれのペースで、１級に向けて勉強を進めました。さて、いつ頃の進級

となるでしょうか？楽しみです。 

◇また、８月１日～１２日の日程で行われた世界ジャンボリーでは、後

藤スカウトが感染症や熱中症にかかる事もなく無事に帰国しました。

写真は帰国時のものです。機会があれば、後藤スカウトに是非お土産話

をお願いしたいですね！ 

 

ローバー隊ニュース 

ローバー隊では９月１７日に年間プログラム会議をＺＯＯＭにて行い

ました。参加スカウトが倉岡スカウトと小島スカウトだけだったので、

ちょっと寂しい感じでした。みんな、忙しいんですね。大学生になって

更に忙しくなっているのでしょう。就職が控えているので、学業はしっ

かりやって欲しいな！がんばれ～！ 
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